
В прошлом номере газеты 
«Доверие» (№ 13 от 22 фев-
раля), в материале «Повидал 
много, прикоснулся к велико-
му», допущена досадная тех-
ническая ошибка. Вместо слов 
«…в свои 79 лет выглядит мо-
лодцом» следует читать «…в 
свои 69 лет выглядит молод-
цом». Автор приносит Влади-
миру Гребневу глубокие изви-
нения. 

С 18 февраля председателем 
комитета по туризму облад-
министрации назначен Игорь 
Каверзин, экс-ректор Влади-
мирского института бизнеса, 
доцент Высшей школы эконо-
мики, бизнеса и менеджмен-
та в Московской области. А 
с 20 февраля директором де-
партамента административ-
ных органов и общественной 
безопасности стал Вадим Го-
рожанинов, военный. Соот-
ветствующие распоряжения 
подписал губернатор Влади-
мир Сипягин.

К 74-ой годовщине Побе-
ды в Великой Отечественной 
войне военный комиссариат 
Владимирской области гото-
вит к выпуску Книгу Памя-
ти. Просим вас оказать содей-
ствие в ее составлении. 

Необходимо направить фо-
тографию участника войны, 
являющегося уроженцем или 
жителем Собинского района, 
с краткой биографией (дата 
рождения, где служил, какие 
награды имеет) на электрон-
ный адрес sobinka-vk@mail.ru 
или принести в Собинский во-
енный комиссариат (г. Собин-
ка, ул. Набережная, дом 6).

На прошлой неделе на тер-
ритории Собинского района 
зафиксировано 2 пожара. 

18 февраля из-за неисправ-
ности дымохода отопитель-
ной печи произошли пожары 
в с. Фетинино и с. Устье.  Сго-
рели два жилых дома.

При обнаружении пожара 
звоните «01» с городского те-
лефона и «101», «112» с мо-
бильного.
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СЛУЖБА «01»

Губернатор Владимир Си-
пягин присвоил звание «Ме-
ценат года в области куль-
туры» четверым жителям 
региона. В 2019 году звания 
удостоены: индивидуальный 
предприниматель Андрей 
Князев (Гороховецкий рай-
он), генеральный директор 
ЗАО «Радугаэнерго» Сергей 
Волков (г. Радужный), ди-
ректор ООО «Вкусное море» 
Евгений Николаев (г. Ков-
ров) и  директор ООО «Запо-
ведник» Павел Павлов (Со-
бинский район).

Звание «Меценат года в об-
ласти культуры» присваи-
вается гражданам, активно 
занимающимся благотвори-
тельной деятельностью, ока-
завшим действенную спонсор-

Меценат года
ЗВАНИЕ

скую помощь и поддержку 
творческим начинаниям ху-
дожников, литераторов, му-
зыкантов, деятелей театра, 
мастеров народного творче-
ства, музейных работников.

Павел Павлов (на снимке)
внес значительный вклад в 
создание в 2017-2018 годах 
музейно-выставочного зала 
имени выдающегося госу-
дарственного и обществен-
ного деятеля Михаила Ми-
хайловича Сперанского на 
его родине – в селе Черку-
тино нашего района. Меце-
нат на личные средства приоб-
рел старинное, полуразрушенное 
здание в центре села, отрестав-
рировал его и привел в надлежа-
щий вид. Для отопления музея 
обеспечено газоснабжение зда-
ния, проведен водопровод, отре-

монтирована канализация. Му-
зей пользуется популярностью 
у туристов: заявки на его посе-
щение поступают из Ростова-на-
Дону, Санкт-Петербурга, Пензы, 
Перми, болгарского Пловдива.

Соб. инф.

С 19 февраля по 30 апреля 
2019 года во Владимирской 
области будут организованы 
массовые профилактические и 
медицинские осмотры на дому 
ветеранов и инвалидов Вели-
кой Отечественной войны. Эта 
мера направлена на улучшение 

Медики обследуют
ветеранов и инвалидов

качества жизни старшего поко-
ления, а также на своевременное 
выявление и профилактику соци-
ально значимых заболеваний.

Помимо ветеранов и инвалидов 
Великой Отечественной войны 
пройти такие же осмотры на дому 
смогут бывшие несовершеннолет-

ДИСПАНСЕРИЗАЦИЯ

ние узники концлагерей и жители 
блокадного Ленинграда. Во Вла-
димирской области насчитывает-
ся более 1100 представителей этих 
категорий населения. 

Медицинские работники будут 
выезжать на дом в соответствии 
с планами-графиками, составлен-
ными медицинскими организа-
циями по приказу департамента 
здравоохранения областной адми-
нистрации. 

Пресс-служба
обладминистрации.

21 февраля 14-летним жителям Собинки в ма-
лом зале городского ДК  торжественно вручили 
паспорта. 

Символично, что перед Днем защитника От-
ечества главный документ получили 8 юношей 
и только одна девушка. Вручение паспорта – это 
большое и волнующее событие в жизни молодых 
людей. Данный факт знаменует для юных граж-
дан начало взрослости и самостоятельности, с 

ФОТОФАКТ

этих пор у них появляются не только права, но и 
обязанности. 

Документ, удостоверяющий личность, ребятам 
вручили начальник отделения по вопросам мигра-
ции ОМВД России по Собинскому району А. Ю. 
Козлова и заведующий отделом по социальным 
вопросам администрации г. Собинки Е. В. Мизе-
лева.

Ирина СИМОНОВА.

Получили главный документ

БОЛЬШОЙ БРАТ
Всеобщая цифровизация  все 

больше проникает в нашу жизнь.  
Руководство российского ГИБДД 
заявило, что уже в 2020 году во-
дительские удостоверения станут 
доступны в электронной форме. 
То есть необходимость возить с со-
бой права отпадет, как и техталон. 
В ГИБДД уже создана общая элек-
тронная база водителей и автотран-
спортных средств и инспектор смо-
жет «пробить» любого нарушителя 
по ней. По мнению полицейских, 
это поможет решить проблему под-
дельных документов, доля которых 
приближается к 10 процентам.

А вот в Сбербанке для соверше-
ния небольших операций скоро и 
паспорт не понадобится. Правда 
при условии, что вы пройдете про-
цедуру биометрического распозна-
вания. Компьютер сфотографиру-
ет вас, запишет голос, это и будет 
вашим удостоверяющим докумен-
том. Кстати, в Китае власти научи-
лись использовать большие дан-
ные для управления обществом. 
Там человеку, систематически на-
рушающему общественный поря-
док, не только штраф выпишут, но 
и кредит не дадут. 

К местной повестке. Хорошая 
новость для жителей Асерхово и 
Березников, страдающих от посто-
янных отключений электроэнер-
гии. Энергетики обещают решить 
эту проблему за два года. В этом 
сделать проект, а в следующем по-
строить новые линии за счет инве-
стиционной программы. 

И еще одна новость, заслужи-
вающая внимания. В областной 
администрации создана рабочая 
группа по вопросам лесного хозяй-
ства. В ее состав включен и глава 
администрации Собинского райо-
на Александр Разов. Поэтому если 
у кого-то есть вопросы, относящие-
ся к лесному хозяйству: выделение 
леса, обеспечение дровами, содер-
жание лесных дорог и т. п., то са-
мое время их задавать. Обращать-
ся можно в администрации своих 
поселений или напрямую в район-
ную администрацию. Все ваши об-
ращения будут доведены до самого 
высокого уровня, самые конструк-
тивные учтены при утверждении 
областных нормативных докумен-
тов.

Районные власти предложили 
всем поселениям участвовать в 
федеральной программе «Чистые 
берега». Через нее можно полу-
чить средства на очистку малых 
рек и озер. Тема хорошая, так как  
многие наши берега, к сожалению, 
уже стали зоной экологического 
бедствия, а не местом для отдыха 
и рыбалки.

Владимир ЗОТОВ.
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Выездное рабочее совещание, 
в котором приняли участие ди-
ректор департамента ЖКХ об-

ластной администрации Илья 
Потапов, глава администрации 
Собинского района Александр 

Разов и заместитель гене-
рального директора ПАО 
«МРСК Центра и При-
волжья» – директор фи-
лиала «Владимирэнерго» 
Роман Сорокин, прошло 
в полевых условиях в му-
ниципальном образова-
нии «Асерховское» сразу 
по окончании заседания 
комиссии по ЧС, на кото-
ром обсуждалась ситуа-
ция в регионе, сложивша-
яся в результате сильных 
порывов ветра в ночь с 17 
на 18 февраля.

Губернатор отметил 
неудовлетворительное 
состояние электриче-
ских сетей, которые были 
смонтированы на этом 
участке более 50 лет на-
зад. Высокая степень их 
износа является причи-
ной постоянных отклю-

чений электроэнергии в ближай-
ших населенных пунктах, где 
помимо жилых домов находится 
два ФАПа, две школы, детский 
садик и небольшое промышлен-
ное предприятие.

В ходе диалога с местными 
властями выяснилось, что уча-
сток линии электропередачи бо-
лее 1 км, где произошел обрыв, 
не находится ни на чьем балансе, 
что привело к отсутствию над-
лежащего контроля как за самой 
линией, так и за прилегающей к 
ней территории.

Было принято решение уже в 
самое ближайшее время начать 

ПОДРОБНОСТИ

В полевых условиях
ВОПРОС-ОТВЕТ

«А у нас
в квартире газ! 

А у вас?»
Жители деревни Вышмано-

во обратились с коллектив-
ным письмом к главе админи-
страции района А. В. Разову 
с просьбой донести через рай-
онную газету информацию о 
возможности газификации д. 
Вышманово и близлежащих 
деревень.

Официальный ответ адми-
нистрации Собинского района 
от 18 февраля 2019 года: «Рас-
смотрев коллективное обраще-
ние жителей д. Вышманово по 
поводу газификации, админи-
страция Собинского района со-
общает, что строительство га-
зопровода высокого давления с. 
Буланово – д. Запрудье – д. Вы-
шманово – с. Арбузово будет вы-
полнено в рамках «Программы 
развития газоснабжения и гази-
фикации Владимирской области 
на период с 2016 по 2020 годы». 
Заказчиком по проектированию 
и строительству объекта явля-
ется ООО «Газпром инвестга-
зификация». В настоящее время 
начато проведение проектно-
изыскательных работ, которые 
завершатся в апреле 2020 года».

работу над проектной докумен-
тацией новых линий электропе-
редачи, строительство которых 
планируется провести в рам-
ках инвестиционной программы 
ПАО «МРСК Центра и Привол-
жья».

Губернатор также поручил 
директору департамента лесно-
го хозяйства областной адми-
нистрации Ивану Петухову ор-
ганизовать расчистку лесного 
массива на том участке, где про-
изошел обрыв.

Пресс-служба
администрации

области.

18 февраля губернатор Владимир Сипягин совершил рабочую по-
ездку в Собинский район, где накануне ночью в результате сильных 
порывов ветра без электричества остались жители ряда населенных 
пунктов. Как выяснилось позже, виновником отключения электро-
энергии стало упавшее на провода старое дерево. 

Культурная жизнь п. Став-
рово наполнена многочис-
ленными мероприятиями раз-
личной тематики.  Доброй 
традицией стало проведение 
дней творчества, вечеров-
встреч, мастер-классов, твор-
ческих мастерских из цикла 
«Добрых дел мастера». Центр 
культуры и спорта (ЦКиС) в 
очередной раз распахнул две-
ри для гостей из комплексного 
центра социального обслужи-
вания населения Собинского 
района, слушателей универси-
тета третьего возраста (рук. Т. 
Е. Андреева).

С большим волнением гото-
вились хозяйки к приему. Была 
оформлена выставочная экспо-
зиция «Фантазии полет и рук 
творенье». Гостей встречали 
участники любительского объ-
единения «Народные умель-
цы» (рук. В. И. Забурдина). Ди-
ректор ЦКиС п. Ставрово Г. М. 
Крылова рассказала о деятель-
ности учреждения культуры, 
успехах и планах на будущее. А 
мастерицы ознакомили присут-
ствующих  с работами,   пред-
ставленными на выставке. Всех 
поразили  кружева  Л. Е. Бех-
тяевой, выполненные швейной 
иглой. Мастер наглядно проде-

монстрировала сложную,  юве-
лирную  технику плетения. По-
сетителей  привели в восторг 
все работы ставровских масте-
риц: вышивка в технике «Бар-
джелло» (Л. И. Бычкова), вя-
заные крючком игрушки (Л. В. 
Седова), ажурная шаль и жилет 
(Н. М. Исаева). 

Шкатулка, выполненная в 
технике объемной вышивки, 
и полотенце, вышитое Влади-
мирским швом (Т. Ф. Мало-
ва), понравились экскурсантам 
своей аккуратностью и точно-
стью. Нежностью цветового и 
технического исполнения при-
влекла внимание картина «Де-
рево счастья» (Е. В. Шишлаче-
ва). Гости оценили вышитые 
подушки-думки, выполнен-
ные разными техниками.  Ра-
бота, оформленная старинной 
вышивкой «Наборы» - по си-
ней канве белыми нитками, не 
осталась без внимания (А. Д. 
Платонова).

Привлекли взор картины 
в технике «крестик» (Н. Н. 
Сепп, Т. Ф. Малова), очаро-
вательные картины в технике 
алмазная мозаика и бисерная 
вышивка (Е. К. Бородина, Н. 
М. Исаева). Высокую оцен-
ку получили живописные  ра-

боты Н. В. Бородиной и Л. 
В. Борисовой. Заинтересова-
ли женщин дамские сумочки, 
«Царевна-лягушка», вышитая 
А. А. Евдокимовой. Вниманию 
зрителей было представлено 
и лоскутное творчество В. М. 
Михайловой.

Продолжением мероприятия 
стал  мастер-класс по изготов-
лению обереговой куклы «Пло-
дородие».  Завершилось меро-
приятие  чаепитием  у самовара  
с крендельками и всякими сла-
достями. За чаем местные по-
этессы Н. Б. Седова и Н. В. Бо-
родина читали свои стихи, а Л. 
Е. Бехтяева покорила всех ис-
полнением арий из оперетт. За-
кончилась  встреча  посещением  
музейно-выставочного зала, где 
Г. М. Крылова провела  обзор-
ную экскурсию.

Покидая Центр культуры и 
спорта, наши друзья объявили 
благодарность организаторам 
мероприятия. Они подарили 
ставровчанам  диковинный са-
мовар, изготовленный умель-
цами из Собинки, и книгу 
собинского поэта Андрея Мас-
лова-Беловодского. Гости и хо-
зяева выразили обоюдное жела-
ние сотрудничать, общаться и 
обмениваться опытом. 

Н. БОРОДИНА, 
п. Ставрово. 

На базе  Толпуховского Дома 
культуры  был  создан   клуб  ве-
теранов «Березка».  Это объеди-
нение  вот уже 30 лет  работает на 
принципах добровольности и рав-
ноправия членов клуба, общно-
сти интересов и защиты законных 
прав ветеранов. 

Работа клуба «Березка» много-
гранна: проведение акций  «Твори 
добро», «Живая открытка», «День 
добрых дел», участие  в  меропри-
ятиях патриотической  и  духовной  
направленности, правовые ликбе-
зы  и конечно же познавательно-
развлекательные  мероприятия. 
Раз в квартал  на  заседание  клуба  
приглашаются  ветераны  из  близ-
лежащих  деревень Толпуховско-
го поселения. Тесно сотрудничает 
«Березка» с  советом ветеранов г. 
Собинки и  п. Ставрово. 

Недавно  участники клуба встре-
чали гостей из г. Собинки. К таким 
встречам ветераны всегда готовят-
ся: стараются выглядеть красиво 
и современно. Они не сетуют на 
жизнь. Выбрав путь деятельной и 
активной зрелости, остаются ему 
верны несмотря на экономические 
катаклизмы и прочие всероссий-
ские потрясения.

С приветственными словами и 
пожеланиями здоровья и благо-

получия  ко всем собравшимся об-
ратились глава администрации 
Толпуховское И. Е. Абрамова и 
благочинный  Собинского района 
протоиерей Виктор Тарасов. Время 
пролетело незаметно. Программа 
была построена  на профессиональ-
ных состязаниях: доказывали свое 
превосходство бывшие учителя, 
кассиры, швеи, врачи, воспитатели, 
артисты.  Смотр  самодеятельности  
стал самым ярким  моментом  ме-
роприятия.  Песни  под баян (хор-
мейстер А. В. Сереченко) создава-
ли душевную  атмосферу.

«Совет, который я могу дать пен-
сионерам, один: надо настроиться 
на красивый лад и жить радостно. 
Отбрасывать все плохое, не зани-
маться нытьем! Сейчас у нас один 
из самых счастливых периодов 
жизни – на работу бежать не надо, 
на хлеб-масло деньги всегда есть, 
дети выросли, до старости дожи-
ли, слава Богу. Так чего печалить-
ся! Жить надо дальше!» -  с такими 
словами обратилась к собравшим-
ся председатель совета ветеранов 
Собинского  района  Н. Н. Бы-
стрицкая.

Ф. ПАНКРАТОВА, 
председатель совета 

ветеранов
МО Толпуховское. 

ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА

Добрых дел мастера

Проверено на себе

Неунывающие ветераны
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АКТУАЛЬНО

«Смертность снизилась, пациентов накормили,
препаратами обеспечили»Тема местного здравоохране-

ния вновь стала предметом об-
суждения. На этот раз о поло-
жении дел в главном лечебном 
учреждении района говорили 
на заседании городского Сове-
та народных депутатов. Иници-
ативная группа жителей во гла-
ве с местным общественником 
Сергеем Журавлевым попроси-
ла народных избранников г. Со-
бинки включить данный вопрос 
в повестку дня. В работе Совета 
принял участие и главный врач 
Собинской районной больницы 
Андрей Лазарев.

По мнению общественников, 
уже почти целый год в больни-
це царит двоевластие. Новому 
главному врачу Андрею Лазаре-
ву, назначенному в мае прошло-
го года, мешает работать бывший 
главврач, а ныне его заместитель 
Светлана Симагина. И все про-
блемы в местном здравоохране-
нии якобы от этого.

Глава г. Собинки Елена Кар-
пова заметила: несмотря на то, 
что районная больница находит-
ся в ведении областного депар-
тамента здравоохранения, адми-
нистрация города понимает, что 
услуги по лечению там получа-
ют наши жители, поэтому гото-
ва помогать в решении опреде-
ленных вопросов. Однако Елена 
Геннадьевна подчеркнула: «Лич-
но я главного врача вижу второй 
раз. И, к сожалению, о том, что 
происходит в местном здравоох-
ранении, мы узнаем из людской 
молвы. Это я считаю неправиль-
ным». Если же касаться такого 
тонкого момента, как проблемы, 
связанные с административным 
управлением внутри учрежде-
ния, то большинство депутатов 
полагают, что вопросы кадровой 
политики это целиком и полно-
стью компетенция главного вра-
ча.

Андрей Лазарев, пользуясь 
присутствием такой аудитории, 
подвел некоторые итоги своей 
деятельности в должности глав-
ного врача за 10 месяцев. Ко-
нечно, никто не будет отрицать, 
что на сегодняшний день самой 
большой проблемой муници-
пального здравоохранения яв-
ляется острый дефицит кадров. 
Но, как отметил Андрей Влади-
мирович, почему-то когда речь 
идет о нехватке врачей, всегда 
акцент делается на терапевтах. 
По его словам, невролог, карди-
олог, эндокринолог, инфекцио-
нист – это такие же терапевты, 
только с более узкой специали-
зацией. И в целом количество 
врачей в Собинской поликлини-
ке больше, чем в некоторых со-
седних районах. Другой вопрос: 

станет ли ли врач-невролог при-
нимать пациентов с повышен-
ной температурой и воспален-
ным горлом. Хотя, безусловно, 
общее представление о том, ка-
кое лечение назначить при по-
добных симптомах он имеет. И 
все же каждый должен занимать-
ся своим делом. И сегодня речь 
идет о том, что не хватает специ-
алистов именно первичного зве-
на. Потому что в большинстве 
случаев с любым недомоганием 
обращаются к ним. А в районе 
не хватает 11 участковых тера-
певтов. «Значит нужно уходить 
от стандартных схем оказания 
медицинской помощи»,  - гово-
рит Андрей Лазарев. Первооче-
редная задача, которая была по-
ставлена новым руководителем 
перед фельдшерами, - научить-
ся лечить гипертоническую бо-
лезнь и недопускать ее послед-
ствий – инфарктов, инсультов, 
гангрен. Проведено несколько 
курсов обучения, дистанцион-
ные курсы по изучению электро-
кардиограммы. По словам глав-
ного врача, к концу 2018 года это 
уже принесло свои результаты: 
количество случаев инфаркта 
снизилось на 20%, инсульта - на 
30%. И как следствие - снижение 
общей смертности на 12%. По 
данному показателю Собинский 
район занимает первое место в 
области. 

Среди положительных изме-
нений – улучшение питания в 

стационаре.  Еду теперь не го-
товят на пищеблоке, а привозят. 
По отзывам больных, кормить 
стали вкуснее. 

Еще одна болевая точка - ле-
карственное обеспечение. Ан-
дрей Владимирович отметил, 
что к новому году удалось на-
полнить отделения больницы 
необходимыми препаратами 
практически в полном объеме. 
А проблемы с выдачей лекар-
ственных средств льготным ка-
тегориям граждан амбулаторно 
периодически возникают. «Ког-
да кто-то из пациентов говорит, 
что он не получил тот или иной 
препарат, это действительно так, 
- сказал А. Лазарев. - Но теперь 
давайте рассуждать, почему так 
происходит. Не всегда выделяе-
мых на данные цели бюджетных 
средств хватает, чтобы закрыть 
всю потребность в льготных ле-
карствах. Кроме того, процедура 
получения таких препаратов, со-
гласно действующему законода-
тельству, занимает самое малое 
1,5-2 месяца. Поэтому проблема 
существует не только в Собин-
ском районе, эти вопросы воз-
никают время от времени во всех 
других территориях», - пояснил 
главный врач. 

Затронул Андрей Лазарев и 
тему профессиональной эти-
ки: «Как грубят в регистратуре, 
все жители знают. И, поверьте, 
с этим явлением мы боремся». 
Так, была организована работа 

колл-центра. Теперь на телефон-
ные звонки отвечают приветли-
во и уважительно. «А вообще, - 
заметил Андрей Владимирович, 
- хочется уже провести акции 
«Вежливый пациент» и «Вежли-
вый медработник». Потому что 
злости и  агрессии хватает с обе-
их сторон». 

Подытожил главный медик 
района свое выступление так: 
«Смертность снизилась, паци-
ентов накормили, препарата-
ми обеспечили». И добавил, что 
впереди - приведение в норма-
тивное состояние ветхих зданий 
и помещений лечебных учрежде-
ний, замена инженерных комму-
никаций и оснащение больницы 
оборудованием. Отдельно оста-
новился он на Лакинской боль-
нице, совершенно четко дав по-
нять, что стационар там нужно 
закрывать. В таких условиях ле-
чить людей нельзя. 

Далее желающие привели кон-
кретные примеры, касающие-
ся ненадлежащего оказания ме-
дицинской помощи. Например,  
бывали случаи, когда пациентам 
с плохим самочувствием отка-
зывали в приемном отделении 
районной больницы. Андрей Ла-
зарев подчеркнул, что ни в коем 
случае не поддерживает такое 
отношение к пациентам и готов 
по каждому конкретному случаю 
провести проверку. Депутаты 
высказали предложение обору-
довать приемное отделение ка-

мерами видеонаблюдения. Это 
облегчит работу, связанную с 
рассмотрением жалоб, считают 
народные избранники. 

Пользуясь моментом и я 
вспомнила случай, который 
произошел с близким мне чело-
веком. Больному, находящемуся 
на стационарном лечении, стало 
плохо. Позже он попал в реани-
мацию, где скончался.  Из разго-
вора между собой медработни-
ков выяснилось, что после 14.00 
в медучреждении не проводится 
электрокардиографическое ис-
следование. Я не утверждаю, что 
пациент умер именно по причи-
не того, что ему не сделали ЭКГ. 
Но сам факт того, что в боль-
нице, где медицинская помощь 
должна оказываться круглосу-
точно, такой простейший вид 
обследования проводится лишь 
в определенные часы, меня лич-
но удивляет. Главврач по это-
му поводу пояснил следующее: 
«Когда я вступил в должность, 
лечебное учреждение имело 
большую кредиторскую задол-
женность. Все свои расходы мы 
должны были согласовывать с 
фондом ОМС. О приобретении 
оборудования и увеличении ос-
новных средств не могло быть 
и речи. Мы не имели возмож-
ности закупить даже градусни-
ки. Полгода занимались пога-
шением задолженности. Теперь 
на законных основаниях будем 
постепенно приобретать все не-
обходимое. И поверьте,  первая 
потребность больницы даже не 
аппарат ЭКГ». На мою ремар-
ку о том, что градусники могут 
в знак благодарности и пациен-
ты подарить, руководство рай-
онной больницы отреагировало 
словами: «Это неправильно. И 
стыдно». Странная логика: ког-
да больному предлагают при-
обрести лекарство стоимостью 
несколько тысяч рублей – это 
значит правильно, а принять в 
дар термометр – стыдно.

Хорошее питание и появление 
в отделениях медикаментов, без-
условно, вселяет надежду на по-
зитивные изменения. Но пока, 
на мой взгляд, пазл не складыва-
ется. Статистика, конечно, вещь 
упрямая, и с цифрами не поспо-
ришь. Но говорить о снижении 
смертности, когда в главном ме-
дучреждении района не хватает 
аппаратов ЭКГ и градусников… 
наверное, преждевременно. Вряд 
ли такие показатели сложились 
только лишь потому, что наши 
медики, ряды которых за послед-
ние 5 лет значительно поредели, 
за полгода научились лечить ги-
пертонию. 

Ирина СИМОНОВА. Карикатура из открытых интернет-источников

В медиа-пространстве Вла-
димирской области созрела 
тема о навязанной МИАЦ (об-
ластным медицинским инфор-
мационно-аналитическим цен-
тром) системе автоматизации 
и управления бизнес-процесса-
ми, которая из-за своих недо-
статков препятствует нормаль-
ной работе медучреждений 
региона. 

Так, обращает на себя внима-
ние информация интернет-ка-

нала «Бабушка надвое сказала». 
Со ссылкой на своих читателей 
коллеги публикуют: 

- Кажется, у новых властей 
появились новые проблемы в 
здравоохранении. Всему виной 
«прекрасная» IT-система, уста-
новленная практически во всех 
учреждениях в прошлом году. В 
итоге данного внедрения с нача-
ла 2019 года учреждения с гро-
мадным скрипом сдают счета-
реестры на оплату оказанных 

медицинских услуг страховыми 
компаниями.  Все сроки нару-
шены и постоянно сдвигаются, 
конца и края этому не видно.

Самое пикантное в этой си-
туации, что несколько учреж-
дений пошли другим путем, вы-
брали другие IT-системы, и у 
них все более-менее получилось, 
несмотря на активные админи-
стративные барьеры от опреде-
ленных «организаторов» здраво-
охранения.

В свете данной информации 
подчеркну, что Собинская рай-
онная больница как раз оказа-
лась в числе тех «провидцев», 
которые в прошлом году пош-
ли наперекор основному пото-
ку и буквально отвоевали себе 
право на установку «другой» 
информационной системы. Ей 
стал «МедАнгел» - програм-
ма информатизации, которая в 
прошлом году была установлена 
на все компьютеры медучрежде-

В ТЕМУ

Поставили на «МедАнгел» и не прогадали
ний района. Как показала обкат-
ка, ИТ-система жизнеспособна, 
позволяет успешно решать про-
блемы сбора и обработки ин-
формации, и не такая затратная, 
как предлагаемая МИАЦ. 

Коллеги из «Бабушки» от-
мечают также, что вице-гу-
бернатор по социалке Мари-
на Чекунова активно пытается 
ликвидировать данную пробле-
му. Уже якобы состоялся «тяже-
лый» разговор с руководителем 
IT в медицине. «Не удивимся 
кадровым решениям», - резю-
мирует интернет-канал. 

Наталья КОМАРОВА.
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ООО «Ритуальные услуги»
г. Собинка, ул. Димитрова, д. 9

8-904-597-15-72 (круглосуточно),
8-800-222-04-66 (звонок бесплатный).

Пенсионерам скидка 
на все товары и услуги.

Полный комплекс ритуальных услуг.
Похороны от 14000 рублей.

•Гроб + комплект (подушка, покрывало)
•Крест (деревянный) + табличка
•Венок + лента          •Копка могилы
•Бригада на вынос тела   •Катафалк

•Выезд агента на дом 
(бесплатно, круглосуточно)

•Доставка тела в морг 
(бесплатно, круглосуточно)

Социальные похороны от 5500 рублей.
Для участников ВОВ похороны

БЕСПЛАТНО за счет средств Министерства 
обороны и других силовых ведомств.

Доставка груза 200 по всей территории 
Российской Федерации и странам СНГ.

Комфортабельные катафалки на базе автомоби-
лей Пежо, Рено. Автобусы ПАЗ, Мерседес, Форд.

Изготовление и установка оград, столов, лавок,
ПАМЯТНИКОВ.
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в ДК г. Собинки
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РАБОТА
ТРЕБУЮТСЯ:

БЛОКИ
керамзитобетонные, 

стеновые, перегородочные, 
фундаментные

ПЕРЕКРЫТИЯ 
сборно-монолитные

от производителя
КЕРАМЗИТ, ЦЕМЕНТ

д. Вышманово.
КРАН-МАНИПУЛЯТОР

ДОСТАВКА
8/962/905-33-23

Р
еклама

срочный ремонт холо-
дильников, стир. машин. 
Пенсионерам скидки. 
8/905/146-93-16.    Реклама

УСЛУГИ

производству гофро-
картона: НАЛАДЧИК 
оборудования (с обучени-
ем), г.р. 2/2, з/п, от 25 т. 
р.; МАШИНИСТ на ли-
нии по переработке гоф-
рокартона (с обучением), 
г.р. 2/2, з/п от 25 т. р.; 
КЛАДОВЩИК, опыт ра-
боты, г.р. 5/2, з/п от 20 
т. р. 8/920/912-08-33, 8 
(49242) 4-15-64, г. Ла-
кинск, пр-т Ленина, д. 
40. Реклама

НЕДВИЖИМОСТЬ
ПРОДАЮ:

1-комн. кв. (3/4, те-
плая, окна ПВХ, балкон 
застеклен, с мебелью, 
холодильник, электро-
титан) в г. Собинке, ул. 
Молодежная, д. 3. Недо-
рого. 8/900/587-22-75.

3-комн. кв. в г. Со-
бинке, с ремонтом. 
8/920/933-19-81.

Реклама и
объявления

платные
Телефон: 2-27-68

«                    »

Р
ек

ла
ма

Реклама

полдома в Собинке (в 
жилке). 900 тыс. руб. 
Торг. 8/904/958-80-01.

дрова березовые коло-
тые. Льготникам доку-
менты. 8/930/832-22-62.

Реклама

СДАЮ:

дрова березовые ко-
лотые. 1400 р./куб. м с 
доставкой. 8/961/257-
18-36. Реклама

дачный участок (4 
сотки) в СНТ «Тек-
стильщик», г. Собинка. 
8/904/594-90-52.

От всего сердца поздравляем
дорогую и любимую

маму, бабушку, прабабушку
БАРЫНКИНУ Лидию Александровну

с днем рождения!
Сегодня день рожденья у тебя,
А сколько лет – значенья не имеет.
Так оставайся доброй, как всегда,
И сердце никогда пусть не стареет.
Не унывай, что годы пролетают.
Нам поучиться бодрости твоей.
И пусть тебя все время согревают
Внучат вниманье и тепло детей.

Семьи Барынкиных
и Симкиных.

От всей души поздравляем
дорогую и любимую

маму, бабушку, прабабушку
МИХЕЕВУ Эвелину Ивановну

с 80-летием!
Нет дороже тебя, родная,
Все мы любим, гордимся тобой.
С Днем рожденья тебя поздравляем,
В свете лучше не сыщешь такой.
Будь здорова, родная, и счастлива,
Не болей и подольше живи.
Наша жизнь и светлей и теплее
От твоей материнской любви.

Дочери, зятья,
внуки, правнуки.

Администрация,
Совет народных депутатов

 и совет ветеранов
муниципального образования

Копнинское 
от всей души поздравляют

с 80-летним юбилеем
депутата Совета

народных депутатов
УЛЬЯНОВА Александра

Александровича!
Желаем Вам успехов и процветания, 

воплощения в жизнь самых 
смелых планов, реализации всех 

начинаний. Пусть надежной основой 
новых достижений станут ваши 

человеческие качества, поддержка 
родных и верность друзей. 

Примите самые искренние пожелания 
доброго здоровья, неиссякаемого 

жизнелюбия, благополучия. 

Штакетник .........................................................от 45 руб./м.п.

Р
ек

ла
ма

3 марта (воскресенье) 
в ДК г. Собинки с 9 до 17 час. 

ЯРМАРКА
мужской и женской
верхней ОДЕЖДЫ

с 42 до 72 размера:
куртки, болоньевые пальто,

головные уборы.
Огромный выбор.

Цены от 1000 до 4000 р.
г. Киров

Реклама

1-комн. кв. в г. Собин-
ке. 8/905/057-33-70.

Захоронение у д. Перебор существует уже много лет. 
Поначалу это было небольшое деревенское кладбище. В 
последние годы  погребения в этой зоне приняли массо-
вый характер - и упокоение здесь находят не только де-
ревенские жители, но также и жители  города Собинки и 
Собинского района. Площадь захоронения увеличилась 
настолько, что  на сегодняшний день составляет более 
двух гектаров. И все это производится без какого-либо 
разрешения и оформления. А ведь это незаконно, и  на-
звание данному нарушению  лесного законодательства – 
самовольное занятие лесных участков.

Согласно статьи 7.9 КоАП Российской Федерации «са-
мовольное занятие лесных участков влечет наложение 
административного штрафа на граждан в размере от 20 
до 50 тысяч рублей, на должностных лиц – от 50  до 100 
тысяч рублей, на юридических лиц – от 200 до 300 тысяч 
рублей».

Администрация ГКУ ВО Собинское лесничество до-
водит до сведения граждан и юридических лиц, что  это  
территория государственного лесного фонда   выдела      
№ 20,24  квартала № 14  урочища им. Лакина  Лакинско-
го участкового лесничества, и производить  захоронения 
граждан  на ней запрещено. 

Давайте уважать ЗАКОНЫ и ВЫПОЛНЯТЬ их!
О. КОВБА,

 инженер по охране и защите леса.

ЛЕСХОЗ ИНФОРМИРУЕТ

Незнание закона
от ответственности 
не освобождает!

РЕКЛАМА


